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豊橋市自転車活用推進計画策定委託業務 質問回答書 

 

番号 質問内容 回答 

１ 

仕様書 3.7 検討会議の運営支援について、委員会、庁内会

議を各 7回程度開催とありますが、これは 2年間での合計

回数でしょうか？それとも、単年で各 7 回の意味でしょう

か？2 年間での合計回数の場合、令和元年、令和 2 年での

それぞれの回数の想定がありましたらご教示ください。 

開催回数については、2 年間で

の回数が記載してあり、令和元

年度に各 3回、令和 2年度に各

4回の開催を想定しています。 

２ 

3.2(1)ア①既存資料等の収集・整理・分析において、市よ

り貸与される資料がございましたらご教示ください 

現行の豊橋市自転車活用推進

計画、計画目標値及び実績値の

根拠資料並びに豊橋市都市交

通計画 2016-2025、評価指標及

び指標値の根拠資料を貸与す

る予定ですが、その他必要資料

がある場合は、業務開始後の打

合せにて調整いたします。 

 

３ 

第二次審査（プレゼンテーション・ヒアリング）はパソコ

ンでパワーポイントを使用することは可能でしょうか？ 

使用可能です。パソコンについ

ては各社で準備してください。

プロジェクター及びスクリー

ンについては、豊橋市で準備し

ます。 

 


